

# 梅ヶ瀬



つわぶき

**石蕗の 花咲きみてり 君が家の 寂びて並べる 庭石の蔭に 若山牧水**

光沢のある濃い緑の丸く大きな葉の間から長く伸びた花茎の先に、鮮やかな黄金色の花を付ける石蕗は、日南市の花です。花言葉は、「愛よよみがえれ」、「困難に負けない」です。

寒い朝、つやつやとした美しい葉に、大きな黄色の花を咲かせている石蕗を目にするたびに元気をもらっています。

## 2年生は、宮崎県内の修学旅行に行ってきました！

### 実行委員会スローガン「美しい自然を吸って学び、宮崎・友達のいいところを再発見しよう」

今年度の修学旅行が実施できるかどうか心配な状況が続いていましたが、無事に修学旅行(2泊3日、11/23~25日)を終えることができました。旅行先は、高千穂町と宮崎市です。

高千穂町では、高千穂峡や天岩戸神社を訪れたり、あまたらす鉄道に乗車したりして、美しい渓谷と紅葉の季節を満喫しました。また、夜は国指定「重要無形民族文化財」の高千穂夜神楽を見学し、神話の里高千穂の雰囲気を存分に味わうことができました。

宮崎市では、赤江地区での戦争遺構を巡る平和学習や、VR事業・ソフトウェア開発等で多くの実績を残す(株)L.A.Bの訪問、文化公園前から宮崎空港までの市内班別自主研修、ホテルでのテーブルマナー教室やスポーツ De オリエンテーリング、青島散策など、様々な学習や体験を行いました。

3日間をとおして、宮崎の歴史や自然、伝統文化の魅力を再発見するとともに、これから宮崎の発展と可能性を考える思い出深い修学旅行となりました。

今回の旅行は、ジモ・ミヤ・タビキャンペーンが利用できた上に、バスや宿泊などに県や宮崎市の助成があつたおかげで、合計で1万8千471円も安くなり、生徒ひとり当たり8千円分のクーポン券が配付されました。旅の満足度意外に、家計にも優しい旅になったことは間違ひありません。



## 3年生は、青島で宿泊体験学習を行いました！

昨年度、修学旅行が中止になった3年生は、代替え行事として2年生の2月にサンメッセ日南で遠足を行いましたが、今年は特別に青島での宿泊体験学習(1泊2日、11/24~25)を計画しました。

鵜戸神宮経由で青島に着いた後、宮崎市青島ビーチセンター渚の交番で様々な体験活動を行いました。救急救命講座やビーチフラッグ、ビーチサッカーボードなどです。

青島渚の交番は、日本財団の「海の安全と自然を守り、魅力を伝えるプロジェクト」で、全国11か所の拠点のひとつです。宮崎の自然を味わうだけでなく、それを守る活動をしている方々の話を聞けたことはとても貴重です。

2年生だけでなく3年生も、ジモ・ミヤ・タビキャンペーンと、県や宮崎市の助成のおかげで、合計で1万280円旅行費が安くなり、ひとり3千円分のクーポン券が配付されました。

終日天候に恵まれ、3年生にとっては、受験前に大満足の宿泊体験学習となりました。



# 1年生は、学校周辺の遠足で清掃活動や写真コンテストを行いました！

1年生は、11月25日に学校周辺と校内を活動場所とした遠足を行いました。夢ひろばや乙姫神社などの学校周辺を散策しながらゴミを拾ったり、班ごとに風景写真を撮影したりしました。午後は、体育館でレクリエーションを楽しみました。



現在、班ごとに撮影した写真のコンテストが行われています。たくさんの写真の中から選んだベストショットは、どれも力作揃いです。

11月末から夢広場でイルミネーションが点灯されています。広場の清掃やイルミネーションの飾り付け、点灯式での吹奏楽部の演奏など、多くの油津中の生徒が関わっていると思うと、「地域を大切に思う灯り」として、イルミネーションを眺める心が温かくなるのを感じます。

## 12/3 生徒会役員退任式・任命式

12月3日をもって、生徒会役員が新旧総入れ替えになりました。これまで生徒会をリードしてくれた旧役員に感謝状を贈り、新役員に委嘱状を渡しました。旧役員の活躍は、油津中学校の誇りであり、良き伝統として新生徒会に引き継がれていくことでしょう。

生徒会役員退任式・任命式では、式典やイベントなどで使われる「くす玉（割り玉）」を手作りして、新生徒会長の内田幹太さんに割ってもらいました。新生徒会には、「自分たちの生徒会」・「自分たちの学校」をアイデアと実行力で牽引し、みんなで「今日が楽しく、明日が待たれる学校」を創っていくことを期待しています。



会長	内田 幹太さん (2-1)
副会長	平永 一華さん (2-1)
副会長	鶴岡 未来さん (2-2)
会計	山下 斗優太さん (1-1)
書記	原 穂華さん (1-2)

全校専門委員長
---------

学習文化	委員長	谷口 優衣さん (2-2)
	副委員長	津田 くるみさん (1-1)
生活	委員長	三田 莉乃嘉さん (2-1)
	副委員長	川畠 星南さん (1-1)
保体 給食	委員長	岩切 悠聖さん (2-1)
	副委員長	丸目 遥大さん (1-1)
図書	委員長	蓑崎 晴花さん (2-2)
	副委員長	阪元 韶さん (1-1)



## 12月11日(土)は、第63回宮崎県PTA研究大会日南市大会です！

大会スローガン「子どもたちの未来のために、つなげよう心の輪を！」のもと、オンラインで日南市大会が開催されます。オープニングアトラクションでは、3年生の勇士が「桜エイサー太鼓」の皆さんと一緒にエイサーを披露します。また、長田PTA会長と私(大澤)で、研究発表や濱田詩朗さん・ここねさん親子とのトークセッションなどを進めていきます。



昨日配付しました大会開催要項の視聴者用QRコードからYouTubeでご参加ください。

PTAバザーへのご協力ありがとうございました！

12月8日の参観日に、各家庭からの提供品のバザーが行われました。コロナ禍ということで食べ物の販売はありませんでしたが、22,650円の売り上げがありました。ご協力に感謝します。

### 【1月の主な行事】

- 12月29日～1月3日（火）学校閉庁（緊急連絡は、市役所守衛室へ）
- 1月6日（木）三学期始業の日 ※ 給食なし
- 1月12日（水）・13日（木）2年校長会テト、3年校内実力テト
- 1月17日（月）～21日（金）いじめアンケート
- 1月25日（火）鑑賞教室、入試事前指導（3年）
- 1月25日（火）～27日（木）私立高校入試（3年）

